Objekttyp:	Advertising
Zeitschrift:	Revue Militaire Suisse
Band (Jahr): Heft 10	146 (2001)

Nutzungsbedingungen

PDF erstellt am:

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern. Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

27.09.2024

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

Ein Dienst der *ETH-Bibliothek* ETH Zürich, Rämistrasse 101, 8092 Zürich, Schweiz, www.library.ethz.ch

COURRIER DES LECTEURS

aux chapitres 19 et 20, et «prononça toutes ces paroles», à savoir le décalogue.

- 2. Arrivé en Terre promise, Josué, au chapitre 24 de son livre, réunit à Sichem tout le peuple, une véritable Landsgemeinde au cours de laquelle furent abordées les préoccupations de l'heure. Un thème cependant n'est pas soumis à discussion, c'est l'obéissance à Dieu. Elle est exclusive. «Choisissez aujourd'hui qui vous voulez servir», leur déclara Josué, quant à «moi et ma maison, nous servirons le Seigneur».
- 3. Enfin, the last but not the least, Jésus dit à Pierre et André au chapitre 4 de l'Evangile de Matthieu: «Venez à ma suite». C'est Jésus qui choisit ses disciples, et non ses disciples qui l'élisent.

Ces rappels bibliques ne sont pas à la mode, je le sais, d'autant plus lorsque l'on met en avant «l'importance des droits universels de la condition féminine». Je suis reconnaissant à Karol Wojtyla de rappeler qu'il y a des spécificités humaines indépendantes des valeurs que les medias voudraient imposer. Le pape est bien placé – par expérience – pour savoir que ce n'est pas en gommant les différences légitimes, arbitraire-

ment si besoin et en violentant les individus, qu'on crée liberté et bonheur.

Pasteur Joel Jakubec Eglise protestante de Genève et aumônier EM gr hôp 66

A propos de l'article sur l'élection du pape (2)

J'apprécie la qualité de la RMS mais, franchement, je ne comprends pas ce que vient y faire l'article «Qui élira le prochain pape?» (Août 2001).

Quel rapport avec l'armée? Ne tombez pas dans le travers de la revue *Notre armée de milice* qui fait, entre autres, une évaluation des voitures civiles, etc. Dommage, il y a tant de sujets importants et inquiétants quant à notre armée de milice (jusqu'à quand?).

Col Erwin Meyer Genève

